

公明党

域づくりや教育づくり、学  
校づくりを考え、市民が満

足できる教育のあり方を探  
っていくことが教育委員会  
の今日的役割である。本市  
独自の「東大阪版カリキュ

ラム」を策定し、具体化す  
ることが責務ではないか。  
教育次長 子供たちの思考  
力、判断力、表現力を育成

するには、学習活動の中で  
自分の考えをまとめ表現  
させることが重要と考え、  
二十年度より国語、算数、

数学、英語、総合的な学習  
の時間の教科で小中学校の  
九年間を見通した指導方法  
を研究している。教科研究

会と連携し「東大阪カリキ  
ュラム」を作成し、二十一  
年度末を日途に各各学校園に  
配布する予定である。

日本共産党

個人質問 秋月 秀夫  
個人質問 浅野 耕世

個人質問 上原 賢作

国保料の値下げと不況減免の実施を！  
市内業者へ緊急の実態調査を行い、直接的な助成を！

一 国保料の値下げ

問 一九八四年の国保法改  
悪から国保の国庫支出金の  
割合が激減し、一人当たり

の償還の働きかけを引き続  
き行い、運用可能な資金の  
確保に努めたい。

借り手の負担軽減のため、  
国、府に働きかけていく。  
アンケート調査を実施し、  
必要に応じて事業所を訪問  
し、ヒアリングを行いたい。

問 幼稚園施策の基本方針  
では、公立幼稚園の統廃合  
と保育料の値上げが計画さ  
れている。アンケートによ

問 消費者庁が発足し、消  
費者行政の推進が求められ  
ている。国会では専門性を  
持ち、資格のいる相談員の  
処遇改善が附帯決議されて  
いる。正規職員として採用  
するなど処遇を改善せよ。

問 長瀬運動広場の野球場  
は、年間を通じて地元少年  
野球チームが使用し、他の  
野球チームが使用できない  
異常な実態にある。公の施  
設の利用については、地方  
自治法に不当な差別扱いを  
してはならないと規定され  
ており、反する。オーパス  
システムに組み入れ、市民  
が広く使えるようにすべき。

一 高架下への駐輪場設置

問 近鉄奈良線の東花園、  
花園、若江岩田の三駅の高  
架下を有効活用し、必要な  
駐輪場を設置すべき。

土木部長 市、府、近鉄の  
三者による協議会の中で各  
駅の計画台数、必要面積を  
提言している。

一 旧同和事業の是正を  
問 北蛇草、荒本の仮設住  
宅では、本来の目的である  
一時的ではなく、長期間住  
み続け、さらに長期の家賃  
の滞納がある。直ちに是正  
すべきではないか。

問 経済情勢は非常に厳し  
く、新政権も子どもたちに  
社会全体で応援する（厚生  
労働大臣）など教育費の負  
担軽減が課題となってきた  
いる。就学援助制度の所得  
基準を引き上げよ。

問 大量解雇撤回を  
大型ごみの分別収集を  
十一月から混載に変えたの  
は環境対策に逆行する。混  
載収集の背景に不当な大量  
解雇がある。解雇撤回し、  
全育成のため、効率的な運  
営に努めたい。

一 市内中小業者への助成

問 市民の雇用と産業を担  
う中小業者をこれ以上、つ  
ぶさないために、利子補給  
や信用保証料補助を実施せ  
よ。国の金融円滑化法によ

る返済猶予で新たな信用保  
証料の発生に対しては補助  
が必要ではないか。また工  
場集積地へ緊急の実態調査  
を実施し、実態把握せよ。

一 春宮、島之内  
問 保育所の民営化反対  
保護者の保育水準維持  
への不安や不信が払拭され  
ていない中、公共社会福祉  
事業協会への移管、民営化  
はあまりに拙速である。保

問 学校管理部長 基本方針に  
対するパブリックコメント  
も考慮し、今年度中の策定  
に向け、検討中である。

問 環境保全公社の  
環境保全公社からの要望も踏  
まえ、協議していきたい。

問 長瀬運動広場の野球場  
は、年間を通じて地元少年  
野球チームが使用し、他の  
野球チームが使用できない  
異常な実態にある。公の施  
設の利用については、地方  
自治法に不当な差別扱いを  
してはならないと規定され  
ており、反する。オーパス  
システムに組み入れ、市民  
が広く使えるようにすべき。

一 緊急小口融資制度

問 減り続ける基金を増額  
し、保証人の条件を緩和の  
上、条例どおり十万円まで  
貸付するべきではないか。

経済部長 金融円滑化法に  
よる新たな課題については

問 保護者の保育水準維持  
への不安や不信が払拭され  
ていない中、公共社会福祉  
事業協会への移管、民営化  
はあまりに拙速である。保

問 学校管理部長 認定基準の  
引き上げについては、社会  
経済状況の変化を踏まえ、

問 環境保全公社の  
環境保全公社からの要望も踏  
まえ、協議していきたい。

問 長瀬運動広場の野球場  
は、年間を通じて地元少年  
野球チームが使用し、他の  
野球チームが使用できない  
異常な実態にある。公の施  
設の利用については、地方  
自治法に不当な差別扱いを  
してはならないと規定され  
ており、反する。オーパス  
システムに組み入れ、市民  
が広く使えるようにすべき。

福祉部長 償還金未納者へ

問 償還金未納者へ

問 償還金未納者へ

問 償還金未納者へ

問 償還金未納者へ

問 償還金未納者へ



包括外部監査の指摘にもあるように、不適切な公の施設の利用状況を是正する必要があります。(市内運動広場)